

Gobernador compromete apoyo para realización de Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 en la Región

Durante la jornada de este miércoles, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió con Sebastián Villavicencio, presidente del Comité Paralímpico de Chile, Leandro Torres, seremi del Deporte, y Alejandro Blamey, director regional del Instituto Nacional de Deportes (IND), para abordar y comprometer su apoyo para la realización de los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 en la región de Valparaíso.

La sexta versión de estos juegos se realizará en octubre de este año, teniendo como sede las regiones Metropolitana, O'Higgins y Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, señaló que “Nosotros tenemos un profundo compromiso con el deporte y particularmente con el deporte paralímpico, especialmente también con la inclusión. Yo creo que los deportistas paralímpicos son un ejemplo para el país, y también es un ejemplo para el país el hecho de tener políticas de inclusión que pongan en la centralidad el bienestar y el buen vivir de todas y todos”.

Por su parte, el **presidente del Comité Paralímpico, Sebastián Villavicencio**, también se refirió a la posibilidad de que la región de Valparaíso sea parte de la sede de los juegos, indicando que “Tenemos la linda oportunidad de que la región de Valparaíso sea sede de los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025, evento que tiene la participación de más de 1.200 deportistas de toda la región americana, que como legado también hace un trabajo importante en todo lo que tiene que ver con la inclusión de personas con discapacidad”.

Gobernador compromete apoyo para realización de Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 en la Región

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?